CEV – CWDM Optical Transmitter & Receiver
CEV singlemode 4 and 8 channel video modem for unidirectional video and bi-directional audio, data, contact closure and Ethernet transmission, In-band management
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	Welcome, and thank you for purchasing Teleste’s CFO Products.



	
	Introduction

	
	The CEV is a basic building block for multi-channel video transmission system providing unidirectional transmission of 4 / 8 uncompressed video channels with three bi-directional data, two audio, one contact closure and one Fast Ethernet signals over one single mode fibre.

PAL, NTSC and SECAM video formats are supported to provide a transparent video transmission. It is also possible to transmit 2 / 4 S-video channels that comprise separate luminance (Y) and chrominance (C) signals. Video interface is also compatible with CSX series multiplexers. All common data protocols are supported as well and are easily configurable by terminal software interface. Optical transmission is based on class 1M laser operation. The multiplexed data stream of 1.2 / 1.9 Gbps enables a full quality and a zero-delay (latency free) video transmission in one single mode fiber over distances of tens of kilometers.

Management connection between CEV units and e.g. laptop or PSION is based either on a serial data, or a TCP/IP communication by means of any terminal type program. Management user interface follows the general guidelines of a Command Line Interface type operation (CLI) and it is meant for confi guration and controlling of CEV units.

The CEV units complies to ITU G.694.2 CWDM wavelength grid with 20 nm spacing. Available ITU CWDM channels for CEV units are C11...C18.

All CEV units are compatible with all CFO rack systems. Stand-alone options are available with the CMA module adapter and a separate mains adapter.



CEV – Video Modem Front Panel
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	CAUTION:

THESE OPTICAL UNITS USES CLASS 1M LASER DIODE.

DO NOT STARE INTO BEAM OR VIEW DIRECTLY WITH OPTICAL

INSTRUMENTS. APPLICABLE STANDARD

IEC60825-1: 2001

	
	Frame installation

	
	The CEV unit is to be pushed along the guide rails into the installation

frame (e.g. CSR216 or 316 series) and secured with the four locking screws. The unit can be freely positioned in any slot in the frame.

(Alarm card slot excluded). The empty positions in the frame should be blanked off with cover plates. The supply voltage is to be provided by a CPS384 or CPS390 power supply unit.



	
	Video connections and indicator leds

	CEV-4T optical transmitter.

(Same information applies respectively to receiver unit CEV-4R)

	The impedance of the video connection (BNC female) is 75 Ω.

The nominal input/output level is 1 Vpp. Video connection is equipped with the dual colour VIDEO led on the front panel. See table below for explanation of VIDEO indicator led’s lights.



	
	CSX Multiplexer operation
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CEV-8T optical transmitter.

(Same information applies respectively to receiver unit CEV-8R)

1) DATA 1 & CCL connector (RJ-45 female)

2) DATA 2 & 3 connector (RJ-45 female)

3) AUDIO 1 & 2 connector (RJ-45 female)

4) Management connector (RJ-45 female)

5) Optical input/output (SC/APC 8°)

6) Handle (with unit information)

7) Locking screw (4 pcs)

8) Video input (BNC female) and video

indicator led

9) ETHERNET BRIDGE connector

(RJ-45 female)

See further information on dedicated sections.
	Alternatively the video channel can be used for CSX series multiplexer operation --> multiplexed audio/data/contact closure transmission.

No extra adjustments are needed.



	
	S-video operation

	
	It is also possible to transmit four S-video signals that comprise separate luminance (Y) and chrominance (C) signals. This, however, uses two channels per one transmission channel. Connect Y and C signals to any of video inputs. Make sure that the Y and C connections are corresponding both at transmitter and receiver. No extra adjustments are needed.

Colour 
Status 
Green 

Video signal is present, in nominal level,and the unit detects video sync pulses 

Green* 

A signal is present and in nominal level 

Yellow 

No video signal, or the video level is too low 

No light 

Video input/output is disabled 

VIDEO indicator operation.

* When CSX series multiplexer or S-video operation is used.



CEV – Оптический передатчик и приемник CWDM

Одномодовый 4- и 8-канальный видео модем CEV для передачи однонаправленного видео- и двунаправленного аудиосигналов, данных, информации о замыкании контакта, данных по сети Ethernet и управления по основному кабелю связи
	[image: image4.emf]
	Компания Teleste приветствует вас и благодарит за покупку продукции CFO. 



	
	Введение

	
	CEV – это основное функциональное устройство для системы многоканальной передачи видеосигнала, обеспечивающей однонаправленную передачу 4 и 8 каналов несжатого видео с тремя двунаправленными сигналами данных, двумя аудио сигналами, одним замыканием контакта и одним сигналом высокоскоростного варианта сети Ethernet в одном одномодовом волокне.

Видео форматы PAL, NTSC и SECAM поддерживаются для обеспечения кодонезависимой передачи видеосигнала. Также можно осуществлять передачу 2/4 каналов стандарта S-video, которые состоят из отдельных сигналов яркости (Y) и сигналов цветности (C). Видео интерфейс также совместим с мультиплексорами серии CSX. Также поддерживаются все общие протоколы данных, которые легко настраиваются при помощи программируемого терминального интерфейса. Оптическая передача основана на режиме генерации лазера класса 1M. Поток мультиплексированных данных, равный 1,2 / 1,9 Гбит/с позволяет осуществлять передачу высококачественного видеосигнала с нулевой задержкой (без времени ожидания) в одном одномодовом волокне на расстояние десятков километров.
Подключение между устройствами CEV и например, ноутбуком или оборудованием PSION, основано либо на данных, передаваемых последовательно, либо на передаче данных по протоколам TCP/IP (Протокол управления передачей/ межсетевой протокол) посредством любой терминальной программы. Пользовательский интерфейс управления действует в соответствии с общими указаниями эксплуатации интерфейса с командной строкой (CLI) и предназначен для настройки конфигурации и управления устройствами CEV.
Устройства CEV соответствуют сети длин волн CWDM ITU G.694.2 с интервалом 20 нм. Доступными каналами CWDM МСЭ для устройств CEV являются C11...C18.
Все устройства CEV совместимы с этажерочными конструкциями CFO. Автономные системы электроснабжения имеют модульные адаптеры CMA и отдельный сетевой адаптер.



CEV – Передняя панель видео модема
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	ОСТОРОЖНО:

В ДАННЫХ ОПТИЧЕСКИХ УСТРОЙСТВАХ ИСПОЛЬЗУЕТСЯ ЛАЗЕРНЫЙ ДИОД КЛАССА 1M.

НЕЛЬЗЯ ПРИСТАЛЬНО СМОТРЕТЬ НА ЛУЧ ИЛИ РАССМАТРИВАТЬ ЕГО ПРИ ПОМОЩИ ОПТИЧЕСКИХ ИЗМЕРИТЕЛЬНЫХ ПРИБОРОВ. 

ПРИМЕНИМЫЙ СТАНДАРТ IEC60825-1: 2001

	
	Установка на раме

	
	Устройство CEV вставляется в раму установки по направляющим (например: серии CSR216 или 316) и фиксируется при помощи четырех крепежных винтов. Блок можно устанавливать в любой слот рамы без каких-либо ограничений.
(Слот для карточки аварийной сигнализации исключен). Свободные слоты в раме должны быть закрыты защитными панелями. Сетевое напряжение должно подаваться от источника питания CPS384 или CPS390.


	
	Видео соединения и индикаторные светодиоды

	Оптический передатчик CEV-4T.

(Аналогичная информация применяется соответственно к приемнику CEV-4R)

	Полное сопротивление видео соединения (байонетное гнездовое соединение) составляет 75 Ω.

Номинальный уровень на входе/выходе составляет 1 Vpp. Передняя панель оборудована двухцветным светодиодом VIDEO (Видео). Объяснения цветов индикаторного светодиода VIDEO представлены в таблице ниже.


	
	Эксплуатация мультиплексора CSX
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Оптический передатчик CEV-8T.

(Аналогичная информация применяется соответственно к приемнику CEV-8R)

1) Разъем DATA 1 & CCL (гнездовое соединение RJ-45)

2) Разъем DATA 2 & 3 (гнездовое соединение RJ-45)

3) Разъем AUDIO 1 & 2 (гнездовое соединение RJ-45)

4) Разъем управления (гнездовое соединение RJ-45)

5) Оптический вход/выход (SC/APC 8°)

6) Идентификатор (с информацией об устройстве)

7) Крепежный винт (4 шт.)

8) Вход видеосигнала (байонетное гнездовое соединение) и индикаторный светодиод видеосигнала.

9) Разъем ETHERNET BRIDGE (МОСТ ETHERNET) 

(гнездовое соединение RJ-45)

Дополнительная информация представлена в специальных разделах.
	В качестве альтернативы видео канал может использоваться для эксплуатации мультиплексора серии CSX --> мультиплексорная передача аудио/данных/информации о замыкании контакта.

Дополнительные настройки не требуются.



	
	Применение стандарта S-video (разделённый видеосигнал)

	
	Также можно осуществлять передачу 4 сигналов стандарта S-video, которые состоят из отдельных сигналов яркости (Y) и сигналов цветности (C). Однако при этом используются два канала на один канал передачи. Подключите сигналы Y и C к любому из входов видеосигнала. Убедитесь, что соединения сигналов Y и C совпадают как на передатчике, так и на приемнике. Дополнительные настройки не требуются.
Цвет 
Статус 
Зеленый 
Наличие видеосигнала, уровень сигнала номинальный и устройство демодулирует видео синхронизирующие импульсы 
Зеленый* 
Наличие сигнала, уровень сигнала номинальный 
Желтый 
Отсутствие видеосигнала, или его уровень очень низкий 
Нет 
Вход/выход видеосигнала выключен 
Функциональность индикатора VIDEO.

* При использовании мультиплексора серии CSX или стандарта S-video.









